

Aargauischer Kunstverein



Aargauischer
Kunstverein
Aarau

Der Aargauische Kunstverein wurde 1860 gegründet und ist einer der ältesten und grössten Kunstvereine der Schweiz.

Ziel war es, eine attraktive Sammlung neuerer Schweizer Kunst aufzubauen, ein Museum zu gründen und das Verständnis für bildende Kunst zu fördern. Heute ist das Aargauer Kunsthaus ein Ort der Begegnung und der lebendigen Auseinandersetzung mit bedeutenden Kunstwerken.

Der Kunstverein ist für die Aktivitäten des Kunsthauses verantwortlich, während der Kanton Aargau den Betrieb und die Infrastruktur trägt. Die Mitglieder ermöglichen das ambitionierte Ausstellungs- und Veranstaltungsprogramm und sichern mit ihrem Beitrag Vielfalt und Qualität. Dieses Engagement ist wesentlich für das Kunsthaus und lohnt sich für die Mitglieder: Durch eine Freundschaft mit dem Aargauer Kunsthaus haben sie viele Vorteile und können ihrer Leidenschaft für die Kunst Ausdruck verleihen.





Foto: Alex Spichale

Gehen Sie eine Freundschaft mit der Kunst ein – geniessen Sie als Mitglied des Kunstvereins viele Vorzüge!

Freier Eintritt ins Aargauer Kunsthaus und in viele weitere grosse Schweizer Kunstinstitutionen, Einladungen zu Veranstaltungen, Atelierbesuchen und vieles mehr.

Seit 2010 können junge Kunstfans von 0–20 auch dem Junior-Kunstverein beitreten. Sie haben die Gelegenheit, dank Angeboten für spezifische Altersgruppen, Kunst spielerisch zu entdecken, und geniessen ebenfalls freien Eintritt ins Aargauer Kunsthaus sowie zahlreiche weitere Vorteile.

Auskunft

Mehr Informationen zum Kunstverein auf der Website:

www.aargauerkunsthaus.ch oder schreiben Sie uns: kunsthaus@ag.ch.

GEGRÜNDET

1860

PRÄSIDENT

Kaspar Hemmeler

MITGLIEDER

2'000

KONTAKT

Aargauischer Kunstverein
Aargauerplatz, 5001 Aarau
+41 62 835 23 30
kunsthaus@ag.ch
www.aargauerkunsthaus.ch